
がん専門医が伝える病院・診療所の上手なかかり方 
 

『もしも鳩間島でがんになったら』 
アンケート結果 
 
○日時   ２月２３日（金）午後７時半～９時２０分（午後７時開場） 
○場所   鳩間島コミュニティセンター 
○対象   鳩間島にお住いのみなさん 
○参加者  ８人（アンケート回収率  １００％） 



５．４の理由を教えてください。

すでに家族で話し合い過剰な延命治療は行いたくない旨を確認している為

急変などに対応できるか心配

がんだけではなく、病気等でやるべき治療をし、本人の最期をしっかりと看取り、絆や生と死を
しっかりと感じたい。家族としてもしっかりと受け止めることは大事だと思う。

独居

自宅で看取る余裕がない

７．６の理由を教えてください。

残される家族に、可能な限り経済的負担
をかけたくない為

迷惑にならない程度で

家族とゆっくりできそう。でもあまり迷惑
をかけたくない。

独居

なるべく身内に迷惑をかけたくない





１７．説明会の感想や、病院への要望など何かあれば自由に記載してください。

とてもよい取り組みだと思います。ぜひどんどん周知してほしいと思います。ありがとうござ
います。やはり終わり方を家族と話し合うことが大事ですね。

ニュースでテレビにでる方がガンになっているときいて20代ながら不安に参加しました。
知っているようで、知らないことが多く大変勉強になりました。


